

## Planteles de nivel medio superior y profesional de Azcapotzalco abordan temas de inseguridad en la zona



### Realizan reunión de trabajo con funcionarios de la Delegación

JAVIER RUIZ REYNOSO

Establecer una red de atención sobre asuntos de seguridad y otros fenómenos sociales que se llegan a presentar en el ámbito escolar para trabajar de manera coordinada con las autoridades locales, es la iniciativa central que impulsó la primera reunión de trabajo entre directivos de las escuelas de nivel medio superior y profesional de la zona de Azcapotzalco con el delegado de la demarcación, Enrique Vargas Anaya, a la que asistió Sandra Aguilar Fonseca, directora del Plantel Azcapotzalco, así como Javier Villanueva Hernández y Marcos Martínez de Blas, representantes de la oficina del abogado general y de la Secretaría de Servicios a la Comunidad de la UNAM, respectivamente.

En este sentido, la profesora Sandra Aguilar comentó, entre otros asuntos, que "el

motivo de esta agenda es para atender los problemas frecuentes que se observan fuera de los planteles de educación media superior y profesional de Azcapotzalco, por lo cual se pretende llevar a cabo reuniones de trabajo de manera periódica con funcionarios de la Delegación, a fin de encontrar soluciones en conjunto y de manera coordinada entre las instituciones educativas y la autoridad local".

En el ámbito del Plantel Azcapotzalco, Sandra Aguilar mencionó "preocupa la problemática de la inseguridad como consecuencia de los constantes asaltos que sufren los jóvenes al exterior de la escuela; representan zonas de riesgo los lugares donde se realiza la venta de bebidas embriagantes a los menores de edad; la violencia de grupos ajenos al plantel, aunado a ello la falta de iluminación

en el puente peatonal que propicia un riesgo mayor por la noche".

En este primer encuentro en lo que va del ciclo escolar, además de la presencia de la directora del plantel Azcapotzalco, Sandra Aguilar, y de las autoridades de las escuelas que asistieron: Colegio de Bachilleres 18, CECATI 1, CECATI 108, CETIS 4, CETIS 33, CECYT 8, CONALEP México-Canadá y la UAM Azcapotzalco, coincidieron en señalar ante el delegado de Azcapotzalco y funcionarios de las áreas de atención ciudadana, el panorama de inseguridad y violencia que se está presentando en el entorno inmediato de las escuelas, son elementos que ponen en riesgo la integridad de los alumnos y en general de la comunidad de estos centros de estudio.

Los representantes escolares que se

## EDITORIAL

La diversidad de opiniones es una cualidad que caracteriza a nuestra comunidad escolar en sus espacios habituales de interrelación. Es fundamental para nuestra vida cotidiana ya que permite que haya un crecimiento de ideas desde diferentes perspectivas de la experiencia cotidiana, así como académica enfocada al modelo educativo del Colegio.

Reconocernos distintos como personas, nos da la posibilidad de ver en los otros cosas nuevas que aprender y saber, a identificar que existen condiciones de vida diferentes a las nuestras que nos impulsan a esforzarnos y mantenernos de pie hacia un objetivo, que es la formación de los alumnos a partir del desarrollo de sus aprendizajes, habilidades y actitudes.

La diferencia que vemos en los otros es un complemento, es un reflejo de nosotros mismos, que nos enseña a ver cómo somos, cómo convivir con los demás, a ser tolerantes y respetuosos de aquello que no es como uno y, que a su vez nos hace únicos como personas, no sólo por el nombre sino por lo que expresamos y hacemos, que permite a los alumnos se inserten exitosamente a sus estudios superiores.

**Contraste Azcapotzalco** hace alusión a esa pluralidad de ideas, de expresiones, de temáticas, de visiones que enriquecen y conforman nuestro entorno académico, social y cultural, este instrumento de información y comunicación que nos enlaza es el reflejo del compromiso de trabajo que a diario realizamos, que hacemos con nosotros mismos y con los demás a través del sentido de pertenencia universitaria.



reunieron el 8 de enero en las instalaciones de la Delegación, destacaron desde su perspectiva los problemas que aquejan a sus centros de estudio; Jesús Cueto, del CETIS 33: "frecuentemente hay asaltos en el perímetro escolar"; David Jaimes, del CECATI 1: "falta alumbrado público y no hay vigilancia"; Alfonso de la Torre, de la UAM: "resolver el problema del expendio de bebidas alcohólicas en la parte posterior del plantel, podar árboles que no permiten una buena iluminación peatonal en la noche", el representante de Bachilleres 18: "presencia de grupos ajenos al plantel con actitudes violentas".

En cuanto a las recomendaciones que se expusieron a los funcionarios de la Delegación, Sandra Aguilar hizo referencia a la opción del Sendero Seguro que va de los linderos del Plantel Azcapotzalco al metro El Rosario; la supervisión y verificación de establecimientos circunvecinos que tengan venta de bebidas alcohólicas, señalamientos

viales, mejoramiento del alumbrado público, incremento de la vigilancia en horas de mayor afluencia de alumnos al plantel; enfatizó "es fundamental el apoyo de la Delegación por ser (el CCH Azcapotzalco) uno de los centros escolares de mayor presencia", también reconoció la respuesta inmediata de las autoridades delegacionales y de seguridad pública en las ocasiones que se les ha requerido.

Al final, los funcionarios de la Delegación en Azcapotzalco explicaron las diferentes acciones que se llevan a cabo, "reiteraron su compromiso de trabajo en cuanto a la inseguridad y violencia al exterior de los planteles" y resaltaron otras actividades realizadas como círculos de seguridad, reparación de banquetas, poda de árboles, revisión de comercios informales, colocación de luminarias, instalación de alarmas vecinales, entre otras.



# Galardonan a egresados de Opciones Técnicas de la generación 2009

## Una formación complementaria para su desarrollo personal y profesional



ANA BUENDÍA YÁÑEZ

Con la ceremonia de entrega de diplomas a 202 alumnos de la generación 2009 que egresaron de las once Opciones Técnicas que ofrece el plantel, realizada el pasado 24 de febrero en la Biblioteca de la escuela, se culminó una etapa más en la vida académica de estos jóvenes; asimismo se reconoció su esfuerzo y tenacidad por alcanzar una meta más dentro de su proyecto de vida.

En esta ceremonia, Sandra Aguilar Fonseca, directora del plantel, externó su felicitación, en primera instancia, a los alumnos y, muy especialmente, a sus padres, "gracias a ellos, los jóvenes han podido transitar en su vida académica, educativa y social; asumiendo el compromiso que adquirieron y que seguirán desarrollando con y para la Universidad".

Igualmente, hizo extensiva esta felicitación a los profesores que conforman la planta docente de las Opciones Técnicas, "por su esfuerzo, trabajo y dedicación con nuestros alumnos, y que junto con los padres de familia, juegan un papel fundamental y trascendental para la formación de los jóvenes cecehacheros".

Agregó que esta formación recibida por parte

del Departamento de Opciones Técnicas, enriquece aún más al Colegio, ya que "esos conocimientos y aprendizajes alternos, se traducen y se convierten para ustedes en una verdadera herramienta para abrirse un camino en la vida, desarrollando una actividad laboral pero, sobre todo, dándoles la posibilidad de seguir su preparación universitaria".

En su oportunidad, Rosalía Gámez Díaz, secretaria de Planeación de la DGCOH y en representación de Rito Terán Olguín, director general del Colegio, recaló el valor de estos cursos para la vida futura de los jóvenes, "el Colegio ofrece a todos los que ingresan a sus aulas una formación para sus estudios superiores y para la vida, para que sean ciudadanos responsables; pero adicionalmente el CCH ofrece la posibilidad de formarse para el trabajo, porque significa un esfuerzo más de lo que hace el resto, ustedes han dedicado parte de su tiempo libre a estudiar una opción técnica, con lo que seguramente les será más fácil abrirse camino en el terreno laboral, en comparación de los que no tienen una preparación extra".

También fueron parte del presidium en esta ceremonia, José Manuel González Soto, jefe del Departamento de Opciones Técnicas del Colegio;

Mercedes Espinosa Blancas, coordinadora del Departamento en el plantel y Virgilio Domínguez Bautista, secretario académico. En representación de los alumnos galardonados, Ángel Eduardo Gutiérrez Miramontes, de la opción técnica de Recreación, ofreció unas palabras de felicitación, así como de agradecimiento a profesores y a su alma mater por ser parte de su formación académica.

También estuvieron presentes en esta ceremonia algunos de los profesores que conforman la planta docente del Departamento de Opciones Técnicas como Valentina Alcántara Nava, de Administración de Recursos Humanos; María Antonieta Escalante Rojas, de Análisis Clínicos y Banco de Sangre; Ivonne Yuridia Pérez Espinosa, de Contabilidad con Informática; Patricia Camargo López, de Propagación de Plantas y Diseño de Áreas Verdes; Manuel Ávila Guerrero, de Servicios Bibliotecarios y Recursos de la Información y Jesús García Rosete, quien imparte Habilidades para el Desarrollo de la Inteligencia Emocional.

La ceremonia fue amenizada por el grupo *Papa blues*, de la Escuela Superior de Música del Instituto Nacional de Bellas Artes.



# Capacitan a alumnos del plantel para aplicar la vacuna antipoliomielítica

## Actividad voluntaria para beneficio de los niños de la demarcación



ANA BUENDÍA YÁÑEZ

Como cada año, el Hospital Central Norte de Petróleos Mexicanos acude al plantel en busca del apoyo de estudiantes para que, de manera voluntaria, colaboren en la aplicación de la vacuna antipoliomielítica el día 27 de febrero, día nacional de vacunación, contemplado dentro de la Semana Nacional de Salud a nivel nacional.

Para que este proceso se realice de forma responsable y conociendo la importancia de esta labor, el pasado viernes 19 de febrero, María de Lourdes Morales Castro, enfermera sanitaria del hospital y encargada del programa de vacunación, ofreció una plática de capacitación a diecinueve estudiantes voluntarios para dicha actividad.

En ella, se explicó que la vacuna será suministrada a niños menores de 5 años de las colonias aledañas al hospital; recaló la responsabilidad que deben ejercer en este proceso, ya que "estamos aplicando la vacuna a niños indefensos como personas y como organismos, por lo que les damos información sobre las distintas semanas nacionales de

salud, las cuales a lo largo del año son tres, con qué objetivo fueron instituidas y la forma en que ellos nos pueden ayudar".

Siendo una de estas formas integrar las brigadas en los diversos puestos de vacunación que se instalarán, "su labor consistirá en aplicar dos gotitas vía oral de la vacuna a niños menores de 5 años, además también harán actividades de promoción, en donde tocarán los timbres de las casas cercanas al puesto de vacunación que se les asigne para informar sobre la importancia de esta vacuna y, en el caso de que haya niños, invitarlos a que los lleven a vacunar", explicó Lourdes Morales.

Dentro de esta plática también se concientizó a los alumnos sobre esta labor "no sólo se trata de dar dos gotitas de agua rosa, sino que conozcan lo importante de hacerlo y de estas campañas de vacunación para la vida de un niño, ya que ellos se encuentran sanos gracias a que fueron protegidos en el momento; de la misma manera que ahora ellos lo van a hacer".

Aclaró que el día 27 de febrero es el

día de vacunación indiscriminada contra la poliomielitis, ya que "independientemente que tengan sus esquemas completos, es un refuerzo que se les dará, no vamos a tomar en cuenta que ya la tengan, sino que les vamos a dar esa dosis extra para garantizar una mayor protección". A este día le seguirán cinco más de labor en el hospital, en donde se actualizarán sus esquemas y revisión de cartillas de vacunación.

Las colonias que le corresponde al hospital para la colocación de los puestos de vacunación en donde colaborarán los alumnos del plantel, son San Antonio, Santa Lucía, Santa Apolonia y Plenitud, con un total de 28 puestos distribuidos por manzanas.

Morales Castro informó que el horario de vacunación el sábado 27 de febrero será 7:00 a 15:00 horas, además el hospital apoyará a los alumnos con el transporte a los puestos donde les corresponda así como su regreso a esta misma ubicación.



# Compromiso institucional con la planta docente del plantel

## Se les ofrecerá asesorías para presentar el examen filtro

ANA BUENDÍA YÁÑEZ

**G**arantizar una estabilidad laboral como docente dentro del plantel requiere de diversos requisitos; uno de ellos es aprobar el examen general de conocimientos, también llamado examen filtro, el cual es indispensable para la contratación temporal de un profesor; a este respecto y dentro de los apoyos que ofrece la Dirección del plantel a los profesores se ha acordado impulsar en este periodo, a través de la Comisión Docente encabezada por Óscar Cuevas de la Rosa, una serie de asesorías dirigidas a quienes presentarán dicho examen.

En la plática informativa sobre estas asesorías,

realizada el pasado 19 de febrero, Sandra Aguilar Fonseca, directora del plantel, recalcó que "la planta docente de reciente ingreso, de tres años a la fecha, constituye el 75% del total de los profesores, por lo que nos interesa ofrecerles atención y apoyo para su labor académica; siendo este tipo de cursos un primer paso".

Con las asesorías, agregó, se pretende que tengan una orientación fidedigna con respecto a este proceso, "que conozcan e integren su expediente de acuerdo a las normas que se solicitan, así como ser una guía en las temáticas que se abordan para preparar el examen".

Por otro lado, Óscar Cuevas explicó que el mecanismo de las asesorías dependerá de cada profesor asesor, "dado que aún no se cuenta con la guía actual, se empezará a trabajar con la del ciclo anterior, sin embargo, una vez que se tenga la

de este año se retomará su revisión" el objetivo, enfatizó, es que con la compañía de un asesor el profesor revise los puntos a resolver y en caso de haber alguna duda, se le pueda dar una orientación y así pueda llegar con mayor seguridad de aprobar en la primera oportunidad este examen.

Una vez que los profesores asistentes a la reunión se inscribieron para solicitar la asesoría, es tarea de la Comisión Docente reunir a los asesores con el fin de empezar a trabajar cuanto antes, recalcó el Secretario Docente.

En el caso de requerir este apoyo los interesados podrán dirigirse a los jefes de sección de su área ubicados en los edificios PEC; Bernardett Cabrera para Talleres de Lenguaje y Comunicación; Andrés Palacios para Histórico Social; Rosario Uribe para Ciencias Experimentales; y Miquel Ángel Chávez para Matemáticas. 



## Utilizan material reciclado para elaborar maquetas de computadoras

JAVIER RUIZ REYNOSO

**P**ara apoyar los contenidos de la segunda unidad de Taller de Cómputo, se llevó a cabo la exhibición de maquetas de computadoras elaboradas con material reciclable el 22 de febrero en la Sala de Exposiciones de Audiovisual, el evento fue convocado por profesores que imparten esta materia; se inscribieron más de cincuenta trabajos hechos por alumnos de segundo semestre, de los cuales sólo 19 se seleccionaron.

La actividad fue inaugurada por la profesora Sandra Aguilar, directora del plantel,

quien resaltó: "el trabajo escolar realizado en el aula no es nada sencillo, está enfocado a reforzar conocimientos, asimismo el uso de la computadora es un recurso tecnológico de hoy en día, pero no debe perderse la capacidad de pensar, sólo así se podrá llegar a transformar la realidad con sentido social".

Por último, la profesora Jeanette Figueroa Martínez, en conjunto con los profesores de la asignatura de Taller de Cómputo, premiaron al primer lugar de la maqueta elaborada que

correspondió al alumno Miguel Ángel Sierra Guzmán del grupo 260-B. 



# Propician el análisis sobre los sucesos acontecidos en Haití

Su finalidad, formar alumnos críticos y reflexivos de la realidad



ANA BUENDÍA YÁÑEZ

Partir de problemáticas a nivel internacional para ampliar el nivel de reflexión y análisis de los alumnos del plantel sobre la situación nacional que se vive día a día, ha sido el eje de las actividades impulsadas por la Coordinación del Área Histórico Social del turno vespertino, a cargo de Emilio Vivar Ocampo, tal como se ha reflejado en la organización de una serie de conferencias a lo largo del semestre, y como se constató en la impartida por Neftalí Miranda Pineda y Juan Márquez Zea, profesores del Área Histórico Social y de Talleres de Lenguaje y Comunicación, respectivamente, titulada *Haití: un análisis económico, social y de medios de comunicación*.

El objetivo de esta plática fue propiciar la reflexión sobre cómo una tragedia, en este caso el terremoto en Haití y sus consecuencias, se convierte en una ventaja militar para Estados Unidos, así como el papel manipulador que jugaron los grandes medios de comunicación, "nuestro propósito de abordar estas temáticas es formarlos de manera crítica, que reflexionen, que puedan formar su propio criterio y se interesen en investigar más para no quedarse sólo con lo que vemos en el salón de clases

o con lo que les dan los medios de comunicación", recaló Neftalí Miranda.

En esta plática se hizo ver la solidaridad del pueblo mexicano con otros países al verse reflejado en las toneladas de especie que se aportaron de diversas localidades del país, pero también la función del gobierno al intervenir de acuerdo a sus propios intereses; tal como fue el caso de Estados Unidos "quien emprendió una invasión disfrazada de ayuda humanitaria con 14 mil soldados, porque no tienen la intención de ayudarlos, sino que pretenden tener el control y apropiarse del territorio haitiano para la supuesta reconstrucción", explicó Juan Márquez.

Dentro de las consecuencias de este gran

terremoto en Haití, se mencionó también el tráfico de infantes y la situación histórica que ha prevalecido en este pueblo, en donde por múltiples invasiones es el más pobre de América, con una población de 50 años de vida en promedio y donde los servicios urbanos son nulos, "lo que llegaba al país producto de las exportaciones y de la mano de obra se la quedaba el gobierno, no se invertía en infraestructura", aclaró Miranda Pineda.

Para este profesor universitario, es momento de tener una visión anticapitalista que "consiste en empezar a reconocer cuáles son las condiciones en las que estoy viviendo; primero, no creyendo todo lo que nos dice la televisión y, segundo, preguntarnos qué podemos hacer, cuya respuesta sólo está en cada uno de nosotros, por eso la importancia de crear estos espacios y dialogar con jóvenes inquietos por conocer más para cambiar su realidad", concluyó Neftalí Miranda.

## ¿YA TIENES TU SEGURO DE SALUD PARA ESTUDIANTES?

¡Obtén tu número de seguridad permanente!

**¡ASEGÚRATE YA!**

Este nuevo número te servirá tanto en tu vida estudiantil como laboral, para ello tendrás que:

\* Ingresar a la página [www.escolar.unam.mx](http://www.escolar.unam.mx) seleccionar el icono "actualización de datos personales" y llenar el formulario

Necesitarás tu acta de nacimiento tu CURP y código postal de tu domicilio

Si no tenemos tu foto, te pedimos que imprimas el formato "Registro de foto", pégale tu fotografía tamaño infantil reciente y entrégalo en Servicios Escolares de tu plantel

Para garantizar tu servicio después de obtener tu número de seguridad social, acude a tu Unidad de Medicina Familiar con los siguientes documentos:  
 \* Número de seguridad social  
 \* Comprobante de domicilio  
 \* Identificación oficial con fotografía  
 \* Dos fotografías tamaño infantil

Para mayor información acerca del IMSS, Unidades de Medicina Familiar y Hospitales puedes llamar al teléfono 01 800 623 2323 o consultar la página [www.imss.gob.mx/contacto](http://www.imss.gob.mx/contacto)

# Listos los finalistas para presentarse en el *XXIII Festival de Música Popular del CCH*

## Próximo a realizarse en la Casa del Lago

ANA BUENDÍA YAÑEZ

Con un total de veintitrés números musicales a cargo de alumnos del plantel en las categorías de solista o grupo, el lunes 22 de febrero se desarrolló en Azcapotzalco la etapa de selección para el *XXIII Festival de Música Popular del CCH* a realizarse los días 5 y 12 de marzo en la Casa del Lago.

Como ya es tradición, este festival es impulsado y organizado cada año por el Departamento de Difusión Cultural del Colegio junto con el del plantel, a cargo de Getsemaní Castillo Juárez, con el objetivo de abrir espacios para los alumnos que tienen habilidades musicales o artísticas las cuales desarrollan fuera de la escuela y que, por diversas causas, no se han integrado a alguno de los talleres que se ofrecen dentro del plantel.

Para esta primera etapa de selección, la convocatoria emitida el mes pasado por estas instancias estaba dirigida a alumnos de cualquier semestre, en las que se contemplaron las categorías de solista o grupo. Para Carmen Mejía, representante del Departamento de Difusión Cultural de la DGCCCH y promotora de este festival, esta actividad es una oportunidad para dar a conocer la música de los mismos jóvenes, o en su caso, mostrar su habilidad con algún instrumento musical; "siendo la difusión de la cultura uno de los

pilares de la Universidad, es importante involucrar a los alumnos en cualquier ámbito artístico, más aún cuando ellos mismos son los creadores de la actividad, nosotros sólo somos la parte de la organización".

El jurado integrado por Marco Manila y Efrén Díaz, profesores de música del plantel Oriente y Naucalpan, respectivamente, y Carmen Mejía, calificaron la ejecución de los participantes en el escenario, desde su desenvolvimiento ante el público hasta la afinación al cantar y el manejo de los instrumentos; asimismo, en los grupos se evaluó la integración y armonía entre ellos.

Los finalistas que representarán al plantel el día 5 de marzo en dicho festival son, el grupo *Montana* integrado por los alumnos Edgar Ruiz Pérez, Víctor Domínguez Hernández y Roberto Rodríguez Báez; y como solistas, Erick Ibarra Martínez y Hayde Macías Parrales.

Asimismo, el día 12 de marzo se presentará *La Orquesta Basura* integrada por Jair Cerda López, Amalia Aguirre Rojas, José Fernando López Rodríguez y Óscar Ramírez de Jesús; el grupo *Los incultos* integrado por Víctor Gallegos Lugo, Félix Ruiz Sánchez, Agustín Álvarez Morales y Edmond Meza; y un grupo más formado por Enrique Esquivel Resendiz, Rebeca Victoria Lira y David Castellanos Zacate.



**DIRECTORIO**

**CONTRASTO**

**Universidad Nacional Autónoma de México**  
 Rector: Dr. José Narro Robles/ Secretario General: Dr. Sergio M. Alcocer Martínez de Castro/ Secretario Administrativo: Mtro. Juan José Pérez Castañeda / Abogado General: Lic. Luis Raúl González Pérez.

**Colegio de Ciencias y Humanidades**  
 Director General: M. en C. Rito Terán Olguín/ Secretario General: M. en C. Rafael Familiar González

**Plantel Azcapotzalco**  
 Directora: Lic. Sandra G. Aguilar Fonseca/ Secretario General: Lic. Joaquín A. Martínez Morales/ Secretario Académico: Biol. J. Virgilio Domínguez Bautista/ Secretario Docente: Fis. Óscar Cuevas de la Rosa/ Secretario Técnico del Siladín: Fis. Jorge D. Marroquín de la Rosa/ Secretario de Asuntos Estudiantiles: Lic. Antonio Nájera Flores/ Secretaria de Servicios de Apoyo al Aprendizaje: Lic. Ma. Juana Leyva Chimal/ Secretario Administrativo: Lic. Ismael Gandarilla/ Secretario Particular y de Atención a la Comunidad: Biol. Juan M. García Maldonado.

Jefe de Información: Lic. Javier Ruiz Reynosa/ Coordinadora de información: Lic. Ana Isabel Buendía Yañez/ Diseño y Edición: Pedro A. Lunal Emilio Montoya/ Fotografía: Verónica Martínez/ Jefe de Impresiones: Juan E. Hermosillo Urendal/ Correspondencia: Susana Galicia.



**Se informa a la comunidad del plantel, que está disponible el siguiente material audiovisual, el cual fue donado al plantel por TV UNAM; dicho material se encuentra en el Departamento de Audiovisual para su consulta y préstamo**

NÚMERO DE VIDEO/	TÍTULO	NÚMERO DE DISCO/
05	Charlas Mexicanas con José Vasconcelos, serie documental	05
01	Evolución, evolution	04
01	Juan O'Gorman y la Biblioteca Central, Documental	01
01	Memorial del 68 El, Serie	02
01	Murales perdidos, Documental	01
07	Nueva Historia Mínima de México Ilustrada, Serie	07
01	Pablo O'Higgins	01
01	Pedro y El Lobo, Cortometraje	01
01	Premio Príncipe de Asturias a la UNAM, Ceremonia de entrega	01
01	Spencer Tunick en México	01
01	UNAM México, Guía de sitios y espacios	01

## Entregan impresora para la estación meteorológica del plantel

Su uso será destinado para dar los reportes del estado del tiempo

JAVIER RUIZ REYNOSO

“Contar con los instrumentos necesarios para realizar el monitoreo en la Estación Meteorológica de los planteles es fundamental por el tipo de datos que reciben y transmiten de manera constante sobre el comportamiento del estado del tiempo” comentó Antonio Lagarde Torres, jefe del departamento de Programas de Estaciones Meteorológicas del Bachillerato Único (PEMBU), al momento de entregar en donación una impresora a la profesora Sandra Aguilar Fonseca, directora del plantel, quien agradeció a nombre de la comunidad de este CCH el equipo recibido, mismo que estará en resguardo y uso de la estación meteorológica local a cargo del profesor Noé Arenas.

La entrega de impresoras a las estaciones meteorológicas de los planteles es parte de un programa que realiza el Departamento de PEMBU y Jóvenes a la investigación en Ciencias de la DGCCH, en coor-

dinación con el Centro de Ciencias de la Atmósfera, a fin de dotar del equipo necesario para el cumplimiento de sus tareas de impresión meteorológica y de los reportes del estado del tiempo.

Cabe señalar, que se contó con la presencia, en este acto, de Gustavo Vázquez Cruz y Abraham Hernández Onofre en representación del Centro de Ciencias de la Atmósfera, el cual ha tenido una presencia importante en el desarrollo de la actividad meteorológica de las estaciones del bachillerato, y comentaron que en próximas fechas

realizarán una convocatoria para una muestra de carteles en los planteles del Colegio.

Por último, se puede consultar a través de internet toda la información respecto a la red meteorológica en la siguiente dirección: [pembu.unam.mx](http://pembu.unam.mx)

